



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

## médicaments

Question écrite n° 63000

### Texte de la question

M. Fabrice Verdier appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la possibilité d'imposer l'utilisation de médicaments génériques dans les hôpitaux dans une optique d'économie. En effet, de nombreux professionnels de santé déplorent la prescription abusive et la recours aléatoire à des médicaments de marque, souvent plus onéreux. Il lui demande s'il est envisageable de définir une telle règle.

### Données clés

**Auteur :** [M. Fabrice Verdier](#)

**Circonscription :** Gard (4<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 63000

**Rubrique :** Pharmacie et médicaments

**Ministère interrogé :** Affaires sociales

**Ministère attributaire :** Solidarités et santé

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [12 août 2014](#), page 6803

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)